



Centrarse en la educación

2020-2021 School Year

Primavera 2021

Las tasas de graduación superan los objetivos

Casi el 92% de los estudiantes de WWPS se gradúan a tiempo

Cuando el superintendente Dr. Wade Smith y la Junta Escolar dirigieron un proceso de planificación estratégica integral e inclusivo en 2017, desafiaron a los estudiantes y educadores a mejorar el rendimiento académico. Esta primavera, los miembros de la junta revisaron las metas como parte de su responsabilidad prometida a la comunidad.

Desde el inicio del plan hace casi cinco años, las tasas de graduación se han disparado a máximos históricos, del 79,4% al 91,7%. Además, el distrito virtualmente ha eliminado la brecha de graduación entre las poblaciones estudiantiles a través de un compromiso inquebrantable hacia la equidad y el acceso.

Nuestro éxito en la graduación descansa sobre los hombros del increíble trabajo arduo de nuestro personal y estudiantes. Estos esfuerzos, junto con el enfoque, la atención y las inversiones específicas incorporadas en el plan estratégico de nuestro distrito, sin duda han sido fundamentales para producir resultados que han superado con creces las nobles metas que establecimos para nuestro distrito ", dijo el Dr. Wade Smith, superintendente.

La tasa de graduación hispana / latina ha aumentado casi un 20% bajo la supervisión de la junta escolar a casi un 90%, un 10% por encima del promedio estatal.

Lawson Knight

Recibe el premio al liderazgo

El asesor financiero local Lawson Knight fue seleccionado para recibir el premio 2021 Southeast Washington Association of School Administrators Community Leadership. Knight ha sido un voluntario activo de WWPS durante años sirviendo en el Comité de Supervisión de Bonos, como facilitador de Retiro del Departamento de Finanzas, miembro del Grupo de Trabajo de Planificación de Instalaciones de la Escuela Secundaria Lincoln, miembro del Grupo de Trabajo de Instalaciones de Escuelas Secundarias, miembro del PTA de Green Park y participante del Comité de Planificación Estratégica.

También se desempeñó como presidente de la tasa de reemplazo para los ciudadanos de Walla Walla para las escuelas durante la exitosa tasa de 2018.

¡Gracias por tu servicio!

Gracias Leonard Adams

Durante los últimos 25 años, los niños de Walla Walla han estado bajo el buen cuidado de Leonard Adams mientras viajaban en los autobuses escolares hacia y desde la escuela. Esta primavera se marchó por última vez, terminando su empleo en el distrito escolar. Dijo que su corazón está lleno de recuerdos preciosos y que su amor por los hijos de Walla Walla siempre estará con él.

Mensaje del superintendente

Tema de trabajo en equipo de 2020-2021

El año escolar 2020-2021 estará vinculado para siempre a la pandemia de COVID-19. Estoy muy orgulloso de nuestro personal, estudiantes, padres y socios comunitarios por su inquebrantable apoyo y resistencia durante estos tiempos sin precedentes.

Este año honramos a nuestros padres y tutores durante el mes de agradecimiento a los voluntarios de abril. Por lo general, el distrito escolar honra a los voluntarios individuales que han hecho contribuciones significativas y han prestado servicios al personal y los estudiantes de las Escuelas Públicas de Walla Walla a través del premio Art Regier Volunteer of the Year. En el espíritu de "Grandpa Art" Regier, un jubilado que dedicó años de servicio a las escuelas primarias en Walla Walla y personificó el espíritu del voluntariado en la educación, fue un honor para nosotros reconocer a los padres, tutores y familias por su incansable dedicación y apoyo a sus hijos durante la pandemia. Su cuidado, compasión y empatía han ayudado a los estudiantes de las Escuelas Públicas de Walla Walla a continuar recibiendo una educación de calidad durante estos tiempos desafiantes.

En mayo, el distrito honró a sus socios del año. Estos increíbles socios sirvieron a una gran cantidad de estudiantes cuando se requirió que el distrito pasara al aprendizaje a distancia e híbrido. El personal de cuidado infantil ayudó a los estudiantes a iniciar sesión en sus clases; ayudar con el aprendizaje sincrónico y asincrónico durante el día escolar. Nuestros expertos en salud locales ayudaron con las pruebas, la planificación de seguridad, las vacunas y la comunicación.

- Iglesia Comunitaria Blue Mountain
- Fogata de Walla Walla
- Guardería y centro preescolar Care-A-Lot
- Guardería y preescolar Bio-Dome de Little Angel
- Centro Médico Providence St. Mary
- Preescolar de la maestra Katie
- Departamento de Salud Comunitaria del Condado de Walla Walla
- YMCA de Walla Walla

Sabemos que no podemos hacer este trabajo solos. Es a través de nuestros padres / tutores y asociaciones comunitarias donde ampliamos nuestro alcance y tenemos una mayor capacidad para mejorar el rendimiento estudiantil. Su participación es fundamental para apoyar nuestra visión de "Desarrollar a los graduados más buscados de Washington". Gracias nuevamente por su apoyo.

Melito Ramirez

¡Lo mejor de América!

Melito Ramírez, especialista en intervención de la preparatoria Walla Walla, fue nombrado el primer galardonado del país en el reconocimiento de empleados escolares inspiradores (RISE, por sus siglas en inglés). Durante sus 40 años de carrera, Ramírez ha trabajado como visitante domiciliario migrante, coordinador de la escuela de verano, secretario de educación especial y conductor de autobús. Durante su tiempo en Wa-Hi, Ramírez realizó visitas domiciliarias, cerró la brecha entre el hogar y la escuela para las familias de habla hispana y trabajó para asegurar la salud mental y los recursos tecnológicos para los estudiantes. ¡Felicitaciones por ser nombrado el mejor de Estados Unidos!

¿Dónde están ahora?

Los graduados más buscados de Washington

Karen Hedine, graduada de la promoción de la preparatoria Walla Walla en 1972, ha pasado los últimos tres años liderando la YMCA de Walla Walla como su directora ejecutiva. Asistió a Garrison Junior High y Prospect Point Elementary mientras crecía en Walla Walla. La mayor parte de su carrera profesional, más de 35 años, la pasó como ejecutiva en la industria global de las ciencias de la vida, más recientemente en el desarrollo de pruebas de enfermedades infecciosas. Hedine lideró las empresas biotecnológicas empresariales desde el concepto científico hasta el lanzamiento comercial. Obtuvo su título universitario de la Universidad de Washington y su maestría en Gestión de Personal de la Universidad de Indiana. Actualmente participa activamente en la creación de colaboraciones que respondan a las necesidades de la comunidad mientras se desempeña como miembro de la Junta del Instituto de la Asociación de Negocios de WA. También participa activamente en la Confluencia sin fines de lucro de organizaciones regionales sin fines de lucro, se desempeña como asesora del Fondo de Respuesta BMCF COVID-19 y es miembro de la Asociación Americana de Mujeres Universitarias. Karen es una apasionada del desarrollo de programas de cuidado infantil en todo el estado y los problemas de defensa. Ella dice que su maestro de Wa-Hi World Language, David Berg, es su miembro del personal más inspirador por su habilidad para compartir su don del lenguaje. Ella dijo que su talento ayudó a muchos estudiantes a buscar nuevas culturas e idiomas en la educación superior. A Karen le gusta explorar restaurantes locales, pasar tiempo al aire libre, entrenar a sus perros y seguir su sueño de continuar ayudando a facilitar el cuidado de niños de alta calidad para todos.

Sol de verano

LÍDERES COMUNITARIOS AVANZAN PARA AYUDAR A LOS NIÑOS

Brent Cummings, antiguo director del programa extracurricular del siglo XXI del distrito, ha sido designado para administrar los programas financiados con fondos federales que se centran en el impacto de la pandemia en el aprendizaje de los estudiantes. Su primer proyecto importante es desarrollar Summer Sol, el programa de verano GRATUITO de las Escuelas Públicas de Walla Walla abierto a todos los estudiantes de WWPS, grados K-12. El programa brinda acceso a oportunidades de aprendizaje adicionales, actividades y proyectos prácticos divertidos y atractivos, y acceso gratuito a programas selectos de socios comunitarios. Se proporciona transporte y comidas.

Sitio web: summersol.org

PROGRAMA DE VERANO GRATIS!

Noroeste del diablo azul

EQUIPO DE TRANSMISIÓN EN VIVO

Cuando los funcionarios del distrito supieron a principios de este año que la asistencia a los eventos deportivos escolares sería limitada debido a los protocolos de seguridad de COVID, el personal y los estudiantes se unieron para formar una nueva red de transmisión en vivo. Blue Devil Northwest (BDNW) surgió como el vehículo para transmitir en vivo los deportes universitarios de Walla Walla High School en YouTube. BDNW es administrado por el Programa Después de la Escuela 21st Century y utiliza a los estudiantes para operar cámaras, controlar las operaciones del tablero, desarrollar gráficos y servir como locutores.

“Este programa crea oportunidades para mostrar a nuestros estudiantes-atletas y brindar experiencia laboral a los estudiantes”, dijo Andrew Sayers, asesor del programa. "Esta es una gran oportunidad para que los fanáticos transmitan en vivo Wa-Hi Sports en su teléfono, computadora o televisión a través de YouTube". Visite la página web de Atletismo de la Escuela Secundaria Walla Walla para obtener enlaces a transmisiones en vivo.

Blue Devil Northwest Team

Gerardo Soto (10)
Sasha Soto (12)
Branden Holgate (12)
Jefte Vargas (10)
Xavier Cruse (11)
Annaka Moreland (12)
Ezra Calvert (11)
Jasiah Ponti (11)
Luke Sachs (11)
Erick Rebeyorlang Rebelukag (11)
Annmarie Hallan (10)
Sebastian Cruz (10)
Tierra Golden (10)
Alana Betts (9)
Paola Vera (11)
Vanessa Vera (9)
Emiliano Avalos Richards (12)
Coleen Krause (10)